

西条市立東予西中学校（2年生）

令和3年10月18日（月）～22日（金）



東予西中学校2年生36人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。
地域の13か所の事業所等に受け入れていただき、官公庁や教員、サービス業等
貴重な体験ができました。

<生徒感想>

(サービス業)

実際に作業を体験し、接客業の難しさ、大変さなどが分かりました。従業員の方が、お客様のことを一番に考えて行動していた姿がとても印象に残っています。いつも何気なく入っている温泉には、従業員の温かい接客や丁寧な掃除があるから、気持ちよく温泉に入れることが分かりました。

(小学校教員)

3日間で一番思い出に残ったのは、道徳の時間に児童に向けて話をしたときに真剣に聞いてくれたことです。1年生のみんなが、私の話を聞いてくれるのかなと心配だったけれど、きちんと聞いてくれて、とてもうれしかったです。3日間、大変なこともありましたが、それよりもうれしいこともたくさんあり、とても勉強になりました。

<受入事業所等感想>

3日間、本当にありがとうございました。楽しかったこと、大変だったことが多くあったと思いますが、常に全力で取り組んでいる姿を見て、私も元気が出ました。児童も「(中学生の)先生と一緒に過ごすことができ楽しかったよ!」と笑顔で教えてくれました。今後、様々な経験を通して、将来のことを考えるときが来ると思います。そのときに、少しでも小学校での職場体験学習が励みになればと思います。

